

## EL EUROCOMUNISMO Y EL MAOISMO

\*\*\*\*\*

La aplicación consecuente del internacionalismo proletario no se limita a rechazar los ataques del imperialismo, sino que se proyecta en la defensa a ultranza de la pureza del marxismo leninismo en lucha irreconciliable con sus enemigos ideológicos: el oportunismo de "derecha" e "izquierda", el revisionismo, el dogmatismo y el aventurerismo de izquierda. Necesidad vital encaminada a elevar el nivel político e ideológico de los partidos marxistas leninistas en aras de una firme cohesión antimperialista.

La tarea más importante que se plantea hoy día el marxismo leninismo es la crítica, de las concepciones del mal llamado "eurocomunismo" y del "maoismo", corrientes extrañas al movimiento obrero y grave peligro mundial que socava la división en el campo del socialismo y en el movimiento comunista internacional.

El "eurocomunismo" y el "maoismo", surgieron históricamente en condiciones socioeconómicas muy distintas.

El "eurocomunismo" es consecuencia de un periodo de relativa comodidad en el que el imperialismo saciaba el apetito de su proletariado con las migajas extraídas de la explotación de otros pueblos y del desarrollo técnico científico que supuso la "proletarización" de capas pequeño burguesas que no abandonaron su ideología clasista, influyendo en las concepciones políticas de los partidos obreros que los "acogieron" en sus respectivos países.

El "maoismo" es el fruto del atraso económico, socio-político de un inmenso país con tradiciones filosóficas idealistas muy arraigadas.

Contrariamente a lo que se cree, las diferencias ideológicas entre China y la URSS, no nace con la "desestalinización" que tuvo lugar en el XX Congreso del PCUS. El Feudalismo y su filosofía oficial el "neokonfucianismo" que tuvieron una larga existencia en China, con el consiguiente retraso científico, son las causas determinantes para que el marxismo no penetrara con la misma fuerza que en Occidente. El propio Mao, silencia el progreso científico moderno que consolida al marxismo como filosofía todopoderosa. El desconocimiento de lenguas extranjeras impide que Mao estudie a los clásicos del marxismo en sus textos originales, Mao solo conoce el marxismo a través de traducciones. La superficialidad con que Mao aborda los problemas teóricos produce un vacío en sus conocimientos sobre la esencia de los fenómenos, incurriendo en el voluntarismo subjetivo que ha motivado el "culto a la personalidad".

El Partido Comunista Chino desde sus comienzos por consideraciones de "orden táctico", albergó no solo a marxistas, sino también a no marxistas, agravando su estabilidad ideológica aún más por cuanto que tuvo que actuar en un país donde el 90% de la población eran campesinos, datos que <sup>contribuyeron poderosamente</sup> incidieron profundamente en la llegada de Mao a la presidencia del Partido y su ideología pequeño burguesa se hizo sentir en muchos miembros del Partido.

A pesar de que ambas teorías en apariencias puede divergir entre sí, es más cierto que las dos coinciden en lo esencial: su aversión al soviétismo (moderna forma del anticomunismo).

Lo que más une a ambas corrientes es la desconfianza en la clase obrera como clase rectora de la lucha contra la burguesía y como portadora de la teoría científica del comunismo; el eurocomunismo encubre su aberración argumentando que los tiempos han cambiado y la burguesía puede interesarse conjuntamente con la clase obrera por la instauración del socialismo, por lo tanto, aducen, no es necesaria la dictadura revolucionaria del proletariado! En el maoismo se refleja la composición clasista (campesinos, pequeños burgueses) y su influencia en el partido, alegando que el campesinado ha de ser el rector del socialismo.

El imperialismo utiliza de sumo grado las teorías del eurocomunismo y del maoísmo, que embotan la mente de los trabajadores desviándolos de sus auténticos objetivos de clases a la par que los enfrenta con el sistema socialista mundial.

El "eurocomunismo" y el "maoísmo" no se contentan con sus diatribas antisoviéticas sino que en la práctica y en las medidas de sus posibilidades manifiestan su furioso antisovietismo. Mientras unos abogan por la entrada de sus países en las organizaciones mundiales anticomunistas los otros encabezan la lucha reaccionaria contra los pueblos emergentes a los que el campo del socialismo presta su ayuda incondicional por deber internacionalistas.

Los Partidos Comunistas y Obreros mantienen una lucha encarnizada contra las dos corrientes en todos los terrenos como única forma de desterrar para siempre del movimiento obrero toda ideología reaccionaria a sus intereses de clase.

PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL.-